



► PIDEN A MAGISTRADOS Y
JUECES PORTARSE BIEN

ESPERA SHEINBAUM QUE JUECES NO COMETAN ARBITRARIEDADES EN LOS ÚLTIMOS MESES

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum Pardo confió en que los jueces e integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF) no sigan cometiendo arbitrariedades en los últimos seis meses que les quedan antes de ser sustituidos por los nuevos que serán electos el 1 de junio próximo.

Dijo que aquellos que crean que porque ya dejarán el cargo pueden hacer lo que sea cometen un error porque estarían incurriendo en irregularidades administrativas que serán investigadas y sancionadas.

"Todas las personas que son parte del Poder Judicial tienen la obligación primaria, como todos los ciudadanos, pero en particular ellos que imparten justicia, de cumplir con las leyes, sino cumplen con las leyes estarán cometiendo una irregularidad administrativa



Con el nuevo Poder Judicial no se permitirán más sabadazos. Especial

o penal", sostuvo.

Por ello, dijo que no cree que en estos meses que les faltan para ser sustituido, realicen actos en contra de la ley. En ese mismo sentido, dijo que por esa razón de que realizaban sabadazos que el pueblo de México decidió cambiar al Poder Judicial.

Además, destacó la creación del

nuevo Tribunal de Disciplina Judicial en sustitución del Consejo de la Judicatura de la Federación (CJF), pero las nuevas instituciones estarán separadas, contrario a cómo está la estructura actualmente.

"Recuerden que se renueva la mitad nada más de jueces y magistrados, a ver si ponen los seis que van a estar. El pueblo de México decidió cambiar el Poder Judicial y que decidirá el pueblo a quien quiere", sostuvo.

Además, dijo que con el nuevo Poder Judicial no se permitirán más sabadazos, no se vale la actuación ligada a la corrupción. Por eso está cambiando entre todos, desde abajo, cambiando el Poder Judicial, Salas regionales, del Tribunal Electoral, Magistratura de circuito y juzgados de distrito".

Elia Cruz Calleja